

Weingut Reis als „Bester Erzeuger“ geehrt

Wettbewerb Sieg bei der Golden League 2017 in der Kategorie bis 10 Hektar Betriebsgröße

■ **Briedel.** Die Briedeler Winzer Nicole und Achim Reis haben im noch jungen Jahr schon etwas zu feiern: Ihr Weingut Reis siegte bei der Golden League 2017 in der Kategorie bis 10 Hektar Betriebsgröße und wurde als „Bester Erzeuger“ ausgezeichnet.

Diesen Titel erhielten Nicole und Achim Reis nun schon zum vierten Mal in Folge und tragen so erneut dazu bei, das Qualitätspotenzial der Mosel-Steilhänge aufzuzeigen. Der Wettbewerb Golden League ist ein internationaler Wettbewerb, der ein ganzes Jahr andauert und der die Ergebnisse verschiedener internationaler Weinverkostungen in Deutschland, Südeuropa und Asien auswertet. Für die Golden League 2017 wurden 17 295 Weine aus 32 Ländern verkostet.

Dabei entstammten die meisten Weine dem Weinjahrgang 2016, und der stellte vor allem die deutschen Winzer vor einige Herausforderungen. Sorgenfalten prägten die Gesichter: In den Steillagen waren neben Ernteauffällen zusätzlich noch Schäden durch Bodenerosion zu fürchten, Flachlagenwinzer konnten ihre Parzellen zum Teil nicht mehr mit den Traktoren befahren, da diese einfach im Schlamm stecken blieben. Biologisch wirtschaftende Winzer sorgten sich teilweise gar um ihre betriebliche Existenz.

Dann aber wendete sich gerade rechtzeitig das Blatt: Eine ausdauernde Hochdrucklage entschuldigte für das Wetter im Frühsommer und bescherte mildes, sonniges Wetter vom August bis zum Okto-



Arbeit mit toller Aussicht: Achim Reis im Weinberg.

Foto: Chris Marmann

ber. Das brachte die verbliebenen Trauben zu bilderbuchmäßiger Vollreife und sorgte für einen entspannten Leseverlauf, der tolle Weinqualitäten ermöglichte.

Die Ehrung als bester Erzeuger ist eine der raren Weinauszeichnungen, die nicht nur dem Prestige des Weinguts, sondern auch seiner Kasse dienlich sind: Der Titel ist mit

zwei Messeständen in Berlin und Südkorea dotiert. Familie Reis freut sich darauf, die Mosel-Rieslinge dem Publikum in der Hauptstadt und Asien näherzubringen.